



Auf in die neue Saison



Das engagierte Trainerteam startet am 01. Dezember mit unserem Kader in den neuen Schi-Winter. In der Saison 2007/08 wird Dietmar Schöch, Jürgen Wiederin und Martin Loretz 39 Schitage mit den Kids absolvieren. Sportwart Dietmar Schöch und sein Team freuen sich auf den neuen Winter und möchten an die Erfolge der letzten Saison anschließen.

Dach erstrahlt in neuem Glanz



Wegen Rostschäden und Farbabblätterungen musste das Dach auf dem Bergheim Bazora saniert werden. Christian Neyer sen. und Armin Wehinger haben sich im August dieser Aufgabe angenommen. Insgesamt vier Tage haben die Beiden das Dach zuerst entrostet, abgeschliffen, gereinigt und danach neu gestrichen.

40 Kilogramm so genannter Dickschichtfarbe wurde für die Sanierung verwendet. Zudem wurden Schneerechen montiert. Der Vorstand möchte sich für die geleistete Arbeit bei Christian und Armin nochmals herzlich bedanken.

Schnäppchenjagd beim Schibasar



Am 10. November veranstaltet der Wintersportverein Fellengatter erstmals einen gemeinsamen Schibasar mit dem Schiklub Frastanz.

Alle Vereinsmitglieder, Freunde und Gönner können in der Volksschule Frastanz ihre Waren verkaufen oder nach preiswerten Wintersportartikeln Ausschau halten.

Warenannahme: 09.00 – 11.00 Uhr

Verkauf: 13.00 – 15.00 Uhr

Von 15.00 bis 16.00 Uhr können die Erlöse der verkauften Waren, sowie die nicht verkauften Artikel abgeholt werden.

Termine



- | | | |
|--------------|-------|--|
| 10.11. | 13.00 | Schibasar - Verkauf der Waren Volksschule Frastanz |
| 23.11. | 19.30 | Jahreshauptversammlung & Elterninfo Gasthaus Kreuz, Frastanz |
| 01.12. | 08.15 | Trainingsbeginn im Montafon |
| 27. - 30.12. | | Schikurs in Brand |

Kurz & bündig

O Absage

Aufgrund der unsicheren Wetterlage wurde der Fellengattner Hock am 23. Juni abgesagt.

O Neue Aufgabe

Otto Held hat beim Schiklub Oberland die Aufgabe als Kinder-Trainer übernommen. Der Vorstand bedankt sich für seine Trainertätigkeit im WSV und wünscht ihm viel Erfolg für die neue Aufgabe.

O Angebot im Brandnertal

Beim Kauf einer Saisonkarte im Brandnertal kann bis 30. November eine Autobahnvignette mitbestellt werden.

O Steine eingesammelt

Um den Bazorahang für den Winter vorzubereiten, wurden im Oktober Steine aus der Piste genommen.

O Computerprogramm

Um die Vereinsverwaltung zu vereinfachen, wird der WSV eine neue Software anschaffen.

Der Obmann

Ich wünsche allen eine unfallfreie Saison und viel Spaß beim Wintersport.

Wintersportverein Fellengatter

E-Mail:
kontakt@wsv-fellengatter.com

Homepage:
www.wsv-fellengatter.com

„Der Berg ruft“



...hieß es am 09. September: Der WSV veranstaltete eine Wanderung und eine Mountainbiketour. Ernst Rüb begab sich mit den Wanderern über die Gurtisspitze auf die Sattelalpe. Jürgen Wiederin schwang sich in Fellengatter mit sieben Mountainbikern auf den Drahtesel. Die Radler fuhren durch das Saminatal nach Rungeletsch und dann über Gurtis zum Bergheim Bazora. Dort trafen sie auf die Wandergruppe. Nach der körperlichen Betätigung liebten die 18 Teilnehmer den Tag beim Grillen gemütlich ausklingen.

Jassfreunde kamen auf ihre Kosten



Einen geselligen Abend verbrachten 20 Jasser und Jasserinnen am 20. Oktober auf dem Bergheim Bazora. Nach zahlreichen Partien ging Gerhard Etlinger als Sieger hervor. Albert Libs und Herbert Bertsch schafften es ebenfalls auf das Podest.

Gut angenommen wurde der kostenlose Bustransfer, der die TeilnehmerInnen am Abend zum Bergheim führte und in der Nacht wieder sicher nach Hause brachte.

Erfolge auf dem grünen Rasen



Das harte Sommertraining hat sich bezahlt gemacht: Unser Fußballteam konnte auch heuer das Plätzleturnier in Gampelün gewinnen. Mit viel Laufreue und Spaß konnte die WSV-Mannschaft die Gegner in die Schranken weisen. Am Ende gingen Klaus Bertsch und Co. mit einem Torverhältnis von 19 zu 0 vom Platz.

Beim Benefiz-Fußballturnier in Rankweil mussten sich unsere Kicker erst im Finale dem FC Brazil geschlagen geben. Die Gruppenphase überstand das WSV-Team ohne einen einzigen Gegentreffer. In der Finalphase wurde es dann brenzlicher. Unsere Tschutner mussten schon tief in die Trickkiste greifen, um die Gegner mit direkten Anspiel- und Eckballtoren zu überraschen und so das heiß ersehnte Finale zu erreichen.

Insgesamt 15 Mannschaften aus dem ganzen Land spielten um die Trophäe für einen guten Zweck. Die Einnahmen des Turniers gingen an Kinder aus Lateinamerika.

15 Millionen in neue Lifтанlagen investiert



Mit Hochdruck wird im Skigebiet Brandnertal derzeit am Aufbau der neuen Dorfbahn gearbeitet. Am 07. Dezember soll die moderne Umlaufbahn mit 8er-Gondeln schließlich startklar sein. „Wir schaffen das“, ist der Chef der Bergbahnen Brandnertal, Eugen Nigsch, zuversichtlich, dass die Anlage in Brand, welche die alte Niggenkopfbahn ersetzt, rechtzeitig fertig gestellt wird.

Die Seilbahntechnik ist montiert und die Endarbeiten sind voll angelaufen. Die ersten Gondeln sind bereits eingetroffen und werden bis zum Saisonstart installiert. Die Beförderungskapazität der Dorfbahn liegt bei 1.700 Personen in der Stunde.

Verbindung zwischen Brand und Bürserberg

Dass auch die Seilbahnverbindung zwischen Brand und Bürserberg immer näher rückt, zeigt der Baufortschritt bei der Panoramabahn Burtschsattel. Die Pendelbahn mit einem freien Seilfeld von 1,5 Kilometern bietet in zwei Kabinen jeweils 60 Personen Platz. Insgesamt investieren die Bergbahnen Brandnertal rund 15 Millionen Euro in neuen Anlagen. Dazu zählt auch die Anschaffung von 47 Schneekanonen und fünf Sprühanlagen. Damit erfolgt im November erstmals die Beschneieung der neuralgischen Punkte im 55 Pistenkilometer umfassenden Skigebiet.